
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

02 ottobre 2014  

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Sul bilancio della Fiera e sul regolamento petizioni

3) Costituirsi parte civile contro i rapinatori?

4) Programmazione prossimi eventi ed iniziative

5) Varie ed eventuali

Presenti:  Presciuttini,  Messora,  Rotondo,  Gatti,  Bisi,  Taschera,  Recanatesi,  Sbravati, 
Spagna.

1) Comunicazioni 

Il  Comitato  è  stato  contattato,  nella  figura  del  presidente,  da  alcuni  abitanti  di  S. 
Silvestro intenzionati a costituire un comitato di quartiere.

Martedì 7 ottobre  si terrà l’incontro sui “rifiuti “ organizzato dal Comitato di Grazie, al 
quale parteciperà anche una rappresentanza del CdQ.

E’  stato  fatto  un  sopralluogo  con  l’Assessore  Ferrari  e  l’Ing  Trombani,  presenti 
Presciuttini, Rotondo e Ivan Mari, sul tratto di ciclabile di via Levata , particolarmente 
sconnesso  e  pericoloso  .  E’  stato  promesso  un  nuovo  attraversamento  pedonale 
all’altezza dell’asilo e la possibilità di fare un senso unico in via Picasso, oltre ad alcune 
sistemazioni del fondo.

Il video situato presso la sala civica , utilizzato per tutte le comunicazioni del CdQ , è 
definitivamente rotto. Si propone di procedere all’acquisto di uno nuovo e di un nuovo 
PC al servizio della biblioteca.

Il presidente invita ad un maggior e miglior utilizzo del sito del Comitato e a fornire 
indirizzi email di amici e conoscenti per implementare la mailing list, che attualmente 
conta oltre 400 indirizzi.

Il vice presidente Messora propone :

• una nuova richiesta all’Amministrazione per poter accedere alle stanze adiacenti 
alla  sala  civica  utilizzabili  sia  per  il  Centro  di  Ascolto  sia  per  collocare  la 
biblioteca;

• la richiesta all’Amministrazione di ristrutturazione della sala civica, con arredi 
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adeguati  e  funzionali  per  creare  un  locale  idoneo  e 
confortevole per incontri e dibattiti pubblici;

• la partecipazione del Comitato al progetto di incontro tra tutte le associazioni 
che gravitano su Levata per iniziare un dialogo che ha il fine di cercare punti 
comuni per lavorare “insieme per Levata “.

2) Bilancio fiera Grazie e regolamento petizioni

Il  presidente  aggiorna  i  presenti  in  merito  ala  richiesta  da  lui  inoltrata,  in  base  al 
regolamento comunale su istanze e proposte dei cittadini, di avere il bilancio della Fiera 
delle Grazie. Il sindaco ha risposto che il bilancio sarà predisposto, come negli ultimi 4 
anni, non appena raccolti tutti i documenti di spesa, presumibilmente entro novembre. 
Il segretario comunale ha invece rigettato l'istanza con una interpretazione formalistica 
del  regolamento;  al  rigetto  Presciuttini  ha  risposto  chiarendo  perché  il  rigetto  era 
errato. 

Secondo Presciuttini questa vicenda evidenzia il fatto che il regolamento anzidetto è 
poco chiaro e peraltro incompleto, e che è comunque opportuno metterlo alla prova 
proponendo petizioni e proposte. Dopo discussione , si decide quindi di :

• predisporre  una  PETIZIONE POPOLARE  SULLA SICUREZZA DELLA LOTTIZZAZIONE 
EDERA E DELLA VIABILITA’ COLLEGATA : i cittadini di Levata verranno informati in 
modo diffuso sui contenuti del documento, che vedrà la raccolta delle 200 firme 
necessarie per l’inoltro della stessa al Comune.

• predisporre una PROPOSTA POPOLARE PER LA REVISIONE DEL REGOLAMENTO SULLE 
PROPOSTE DEI CITTADINI rendendolo più chiaro, meno burocratico ed aprendone 
l'accesso anche alle associazioni di qualunque tipo del territorio. Questa proposta 
interesserà tutti i cittadini di Curtatone, ai quali verrà data ampia informazione 
sui contenuti del documento, chiedendo anche la collaborazione di altri comitati; 
seguirà la  raccolta delle firme necessarie all’inoltro  presso il Comune. 

3) Costituirsi parte civile contro i rapinatori?

Il  Presidente motiva la proposta che il  CdQ si costituisca parte civile nell'imminente 
processo contro i 2 accusati della rapina accaduta in via Canneti n. 2 nel febbraio 2014. 
Delineato cosa significa costituirsi parte civile in un processo penale e sentito l’avvocato 
Taschera per le informazioni necessarie, dopo discussione si decide, con il voto contrario 
del  consigliere  Sbravati,  di  valutare  la  fattibilità  della  proposta  sia  per  gli  aspetti 
economici  (verranno richiesti  alcuni  preventivi a studi  legali),  sia per l’accoglimento 
dell’iniziativa da parte della famiglia che ha subito la violenta rapina. La proposta di 
costituzione dovrà poi essere presentata al giudice del processo, che potrebbe anche 
respingerla.

4 ) Programmazione prossime iniziative

Il presidente conferma che in data 23 ottobre si terrà la proiezione “Nono contam la to 
storia da quand’ at seri soan”, presentata da E. Spagna. Il filmato , della durata di  1h e 
5’ Inizierà alle ore 21.

Rotondo informa che l’attore Jean Pierre Bianco ha proposto uno spettacolo per bambini 
in occasione di Halloween. Il Comitato ritiene migliore la data della S. Lucia per cui si 
propone all’attore di tenere lo spettacolo presso l’asilo in prossimità della festa di S. 
Lucia , come ogni anno.
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25-26 ottobre : su proposta di F.Baraldi (assente) si terrà una 
mostra di quadri dei pittori curtatonesi Morandi , Stefanelli e 

Grespi.

F.Baraldi fa sapere che a metà ottobre riprenderanno le letture del Circolo dei Lettori.

5) Varie ed eventuali : nessuna

Data prossima assemblea: 6 novembre 2014

Levata 06 ottobre 2014 

Il vice presidente verbalizzante

il presidente 

Messora

Presciuttini


